

IX CARRERA DE LAS CIUDADES CONTRA EL CÁNCER DE PÁNCREAS
MADRID



iCORRE!
HAY MUCHO QUE GANAR

2023

DOMINGO 19 NOVIEMBRE / 10:00H
PARQUE JUAN CARLOS I

CARRERA VIRTUAL
DEL 13 AL 26 DE NOVIEMBRE

INSCRIPCIONES EN
www.carreracancerpancreas.es



PROMOTORES



PATROCINADORES ORO

PATROCINADOR PLATA

PATROCINADOR BRONCE



¡CORRE!

HAY MUCHO QUE GANAR



La Carrera de las Ciudades contra el cáncer de páncreas es un compromiso solidario colectivo que va más allá de una carrera anual. Porque con esta carrera todos tenemos mucho que ganar.

El cáncer de páncreas es uno de los más letales del mundo y necesitamos que se le preste atención, generar concienciación y conseguir más avances para ayudar a los pacientes a combatir esta enfermedad y sobrevivir a ella.

- Esta es la 9ª edición de la Carrera de las Ciudades. En estos 8 años hemos destinado 807.614 € a becas de investigación del cáncer de páncreas.
- El 100 % de lo recaudado en esta prueba irá destinado a becas de investigación en cáncer de páncreas.
- El cáncer de páncreas es el único tumor maligno cuya mortalidad ha aumentado en los últimos años en ambos sexos.
- Con una tasa de supervivencia a cinco años de un solo dígito, el cáncer de páncreas es uno de los más mortíferos del mundo.
- El Cáncer de Páncreas es el 9º en incidencia y, sin embargo, la 3ª causa de muerte por cáncer en España.
- A pesar de estos datos, globalmente menos de un 2% de las becas de investigación se destinan al cáncer de páncreas.

Participa en la Carrera de las Ciudades contra el Cáncer de Páncreas. Todos tenemos mucho que ganar.

- Los pacientes y familiares que esperan avances en los tratamientos y diagnóstico que incrementen la esperanza de vida.
- Los investigadores que necesitan fondos para avanzar en la investigación de este tumor.
- Los médicos que esperan nuevas vías de tratamiento más eficaces.
- Los familiares que buscan incrementar la esperanza de vida de sus seres queridos.
- La sociedad... que adquiere conocimiento sobre esta enfermedad y se conciencia de las necesidades de incrementar la investigación.

Porque a más investigación más esperanza de vida.

¡CORRE! HAY MUCHO QUE GANAR

AVALAN

